



館林市議会

新年号

(第196号)

平成30年1月1日



平成30年 頌春

第46回館林観光写真コンテスト特選作品

新年のごあいさつ



館林市議会

議長 河野 哲雄

輝かしい新春を迎え、市議会を代表いたしましたし、謹んで新年のごあいさつを申し上げます。

平素より、市民の皆様には、議会運営にご理解ご協力を賜り、厚く御礼申し上げます。

さて、昨年を振り返りますと、将棋の藤井四段の歴代一位の連勝達成や国際大会におけるスポーツ選手の活躍をはじめ、上野動物園のパンダ「シャンシャン」の誕生などの明るいニュースが多かった一方で、気候変動に伴う豪雨災害や北朝鮮の弾道ミサイル発射が相次ぎ、改めて危機対応能力の高いまちづくりの必要性を痛感している次第でございます。

また、社会経済に目を向けますと、景気は緩やかな回復を続け、高度成長期の「いざなぎ景気」を超えて戦後二番目の長さになったとのことですが、こうした景気の波が地方へと波及し、地域経済の活性化に繋がりますことを期待するところでございます。

こうした中、本市におきましては、少子高齢化の進展等に伴う社会情勢の変化に対応し、心豊かな市民生活が送れますよう、第五次総合計画に基づいた各種施策を着実に進めているところでございます。

市議会といたしましても、行政との連携を図りながら、将来展望に立った個性豊かな、そして誰もが安心して住み続けられるまちの実現に向け、全力で取り組んで参る所存でございますので、市民の皆様方の尚一層のご支援ご協力をお願い申しあげまして、新年のあいさつとさせていただきます。